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Superfarmacia de AMLO ‘es una ilusión en época electoral’: Éctor 
Jaime Ramírez 

 

En entrevista para MVS Noticias con Sheila Amador en ausencia de Luis Cárdenas, Éctor Jaime Ramírez, 
diputado del PAN, habló sobre que el presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que la 
“Superfarmacia” con todos los medicamentos del mundo estará lista en diciembre. 

“Cuando uno analiza la cantidad de unidades médicas, estamos hablando de poco más de 37 mil, ¿cómo 
el presidente puede hacer un almacén con productos de características diferentes?, hay que ver si 
ocupan o no una red de frío”, cuestionó. 

En esta línea, criticó que actualmente el 70 por ciento de esas compras son por asignación directa y “con 
un sobreprecio impresionante”. 

“Se ha comprado casi el 60 por ciento de las unidades y el precio es mayor que cuando se compraba el 
100 por ciento”, aclaró. 

Ante los dichos de la superfarmacia, dijo que “esa declaración es de un enfermo mental, no puede estar 
en la cabeza de alguien lógico”. 

Todo esto, mencionó, “se traduce en una desesperación” al no tener un sistema de salud como el de 
Dinamarca. 

“El 70 por ciento de la población dice que no tiene medicamentos, aunque el presidente diga en las 
mañaneras que tienen el 100 por ciento”, señaló. “Recordarás que el presidente dijo que ya no hay 
problemas, a Birmex se le caducaron 5 millones de vacunas sin darse cuenta”. 

Comentó que “en México hay una ley que dice que hay un compendio nacional de salud” y que “ni 
siquiera hay claves de todo el mundo”. 

“Imagínate la cantidad de sistemas que debieran tener y cuánto costaría el traslado”, concluyó sobre la 
superfarmacia de AMLO. “Es otra vez una ilusión para los mexicanos ya en época electoral”. 

https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/8/24/superfarmacia-de-amlo-es-una-ilusion-en-epoca-
electoral-ector-jaime-ramirez-604046.html 

 

 


